
 

RAPPORT MORAL DE LA PRESIDENTE 

SAISON 2023-2024 

 

Pour ce rapport moral, je vais vous faire un retour sur l’olympiade 2020-2024 qui a été … 

EXCEPTIONNELLE !  

Avec la rencontre d’un partenaire en OR NUOMA Mutuelle et 2 Jeux Olympiques dans la même 

olympiade. 

JO Tokyo 2020 : 2 sélectionnés Manon et Cécilia et 1 remplaçante Caroline 

                             3 médailles ! 2 médailles d’Argent par équipe / 1 médaille de bronze en individuel 

 

- Une collaboration entre l’académie Bauer et le CEO et son centre de formation 

 

- Mais aussi, une olympiade marquée par une année quasi blanche pour le sport comme pour 

beaucoup d’autres activités avec le COVID. Je n’avais pas imaginé le début de ma « mandature » 

avec un tel problème à gérer, ce fut un sacré bizutage !  

 

- Plusieurs départs de Maitres d’Armes (Fabio / Jeanne / Frank / Thomas / Arnaud / Nicolas) 

 

- Les travaux de la salle attendus décalés en 2024-2025 

 

 

Ce fut également de belles opportunités et de belles réussites : 

- Sollicités par la FFE pour organiser le 1er circuit national après covid, avec encore toutes les 

restrictions sanitaires en vigueur fut un beau challenge que nous avons relevé avec succès 

 

- La transformation au pied levé de notre traditionnelle Coupe de Monde de Sabre Dame en Grand 

Prix Homme et Dame en 2021, après le COVID. Les contraintes sanitaires restaient énormes. Pour 

rappel, il a fallu tester tous les jours, les ressortissants issus des pays classés rouge et orange au 

niveau mondial, soit 95% des tireurs ! Nous avons brillamment relevé ce challenge, ce qui nous a 

permis de conserver l’organisation du Grand Prix pendant les 3 années qui ont suivi. 

 

- La montée en qualité de l’organisation du Grand Prix. 

 

- L’obtention de la médaille d’argent de la FFE pour la qualité de nos organisations et du label 

« Escrime, compétition OR » 

 

- La recherche croissante de partenariats privés avec l’embauche d’alternants, successivement 

Lara / Paul et Hugo, et cette année Johan. 

 

- L’amélioration de la mise en valeur du club par une meilleure communication, en plus des 

animations récurrentes comme les interventions Cap Saran / Place d’Arc / Place du Martroi 



 

- Organisations de rencontres partenaires en interne ou en externe. 

 

- Participations à un maximum d’évènements en lien avec les sollicitations des différentes 

institutions (Fêtes de Jeanne d’Arc / Rentrée en fête / semaines olympiques) 

 

- La section du collège Jeanne d’Arc devient CPF (Centre de Préformation Fédéral) et les sections 

sportives du lycée Charles Péguy deviennent des CFF (Centre de Formation Fédéral) pour les 

lycéens.  

 

- Des succès croissants en compétitions nationales et internationales. De nombreux déplacements 

en moyenne dans 35 villes françaises et 15 pays annuellement. 

 

- L’accompagnement à la formation de 3 BPJEPS, Jean-Uthman, Rémi et Benjamin. 

 

- L’accompagnement à la formation d’1 DEJEPS, Armand, qui fait maintenant partie de l’équipe 

des Maîtres d’Armes avec Jean-Uthman 

 

- L’accompagnement financier des tireurs en déplacement international 

 

- Nous n’oublions pas ceux qui nous ont quittés prématurément, ils restent dans le cœur du CEO. 

 

 

 

J’ai commencé cette rétrospective par les JO de TOKYO, je vais finir par les JO de PARIS, qui ont soldé 

l’olympiade en apothéose ! 

 

JO Paris 2024 : 10 athlètes sélectionnés (Manon / Cécilia / Sébastien et Jean Philippe / Boladé / Evann 

/ Sandro / Colin / Enver / Kelly ) , mais aussi 2 arbitres ( Thibaut et Anne Laure) et 5 bénévoles (Frank 

/ Sylvain / Elona / Aurélien / Ghislain). 

 

1 médaille d’OR pour Manon Apithy-Brunet, 1ère sabreuse française olympique de 

l’histoire  

et du bronze par équipe pour les garçons, Boladé Apithy et les frères Patrice 

 

 

Ce fut donc une belle saison pour terminer l’olympiade, que nous avons achevée avec le 

déménagement pendant les deux mois d’été depuis la Salle d’Armes Christian d’Oriola qui va être 

totalement rénovée, et notre installation provisoire dans ce gymnase Georges Landré, qui va nous 

accueillir jusqu’à la fin de la saison, si tout se passe pour le mieux. 

 

Je vous donne rendez-vous pour l’inauguration en septembre… 

 


